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第１学年完全燃焼軍団だよ 

 最初は，みんなの足を引
っ張ったらどうしようとか
不安でいっぱいだったけれ
ど，友達が「一緒に頑張ろ
う」と言ってくれたおかげ
で，本番では不安な気持ち
はなく楽しい体育祭になり
ました。優勝もできたので，
とても嬉しかったです。 
[１組 田中 理央さん] 

初めての３学年そろって
の体育祭。みんなで協力し
て練習できたりしてよかっ
たです。結果は２位だった
けど青団生徒の心が一つに
なった良い体育祭になった
と思います。来年は，本来
の体育祭に戻っているとい
いなと思います。 
[３組 三寄 健人さん] 

 みんなへ 
大繩の時に，足がきついの
に跳び続けてくれてあり
がとう。 
２位という結果で，とても
嬉しかったです。 
本当にありがとう。 
 
[４組 鈴木 遥登さん] 

青団のみんなと練習をし
て，赤団，黄団，緑団と戦
えてよかったよ!! 
どの団よりもみんな元気

で，１番の団だったと思い
ます。１－１，２－３，３
－２のみんなありがとう!! 
[３組 櫻庭 ひなたさん] 

練習や予行でダメなところを見つ
け，改善し，声をかけながらミーティ
ングをしたり，円陣を組んだりするな
どして，緑団として全力を尽くしたと
思う。結果は残念だったけれど，スロ
ーガンの通り，勝利ではない，仲間の
絆はつかむことができたと思います。 
[２組 半田 拓暉さん] 

 
 
優勝はできな

かったけど，団の
みんなで協力し
て，最後まであき
らめずに頑張る
ことができたの
でよかったです。
来年は優勝した
いです。 [２組 
細谷 美月さん] 

みんなと一生
懸命にいろんな
練習をして，その
結果，みんなで優
勝することがで
きたことを嬉し
く思います。あり
がとうございま
した。[１組 齋
藤 刹那さん] 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最初はまだ，クラスのみ
んなのことをよく知らなく
て心配だったけど，練習を
重ねるごとにコミュニケー
ションがとれてきて，つら
い練習も最高の思い出にな
った。体育祭が終わって，
「いい体育祭だったな」と
心の底から思った。 
[４組 渡邉 花奈さん] 

大縄では良い記録が出な
かったが，大蛇では過去イ
チのタイムだったと思う。
結果は準優勝でとても悔し
かったので，今後の学校行
事などの勝負事ではどこに
も負けないように，練習か
ら本気で取り組みたい。 
[３組 鈴木 雅明さん] 

優勝はできなかったけ
ど，みんなと同じチームで
参加することができて嬉
しかったしたおしかった
です。これからもみんなで
頑張っていきましょう！ 
[２組 石井 里和さん] 

色々ともめ
ることもあ
ったけど，本
番ではみん
なが一つに
なって優勝
できてよか
ったよ !!あ
りがと～!! 
[１組 石川
歩さん] 

全学年一緒に体育祭をやることが初
めてだったので，とても楽しかったで
す。クラス替えもあり，まだなかなか馴
染めていなかったのですが，副団長や学
級委員長が指示してくれて，自分でも意
識することがあり，良い体育祭にしよう
と心がけることができました。本番で
は，最高記録が出せて嬉しかったです。 
 
[４組 福田 真那さん] 

自分としても努力することができました。自分か
ら友達へ話すことができました。体育祭は赤団は優
勝することができませんでしたが，来年は，優勝を
目指して頑張ります。[４組 熊倉 徹さん] 

初めての体育祭で準優勝することができ
て嬉しかったです。緊張したけど友達が応
援してくれて頑張れました。来年も頑張り
たいです。[３組 江俣 緋彩さん] 

最初はあまりまとまりがあるわけではなかったけれ
ど，体育祭を通してクラスが一つにまとまっていったと
思います。そして，自分自身も，体育祭を通して，仲間
と共に頑張ることの大切さや楽しさがわかって，優勝で
きた時はものすごく嬉しかったです。成長できた体育祭
だったと思います。[１組 池田 陽香さん] 

クラスのみんなへ 
結果は思い通りにはならなかったけれど，クラスのみん
なで一致団結してできて，いい体育祭になり，とても楽
しかったです。[２組 赤池 遙斗さん] 


